



Biarritz | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

300 m²

Réf. 4014

2 200 000 €

Mouguerre

Maison à vendre (64990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A moins de 15 minutes de Bayonne, et 30 minutes des plages, superbe propriété d'environ 7 hectares de prairies et de bois, protégeant une authentique ferme basque du XVIIème siècle de 300m², entièrement rénovée en conservant tout son charme. Superbes espaces extérieurs avec terrasse, piscine et pool house. Spacieuses pièces de réception, bureau, cinq chambres (dont une suite parentale) avec quatre salles de bain. Un carport pour plusieurs véhicules, et une grange à aménager. Proche du village et de toutes les commodités.

Less than 15 minutes from Bayonne, and 30 minutes from the beaches, superb property of approximately 7 hectares of meadows and woods, protecting an authentic 17th century Basque farmhouse of 300sq.m, completely renovated while retaining all its charm. Superb outdoor spaces with terrace, swimming pool and pool house. Spacious reception rooms, office, five bedrooms (including a master suite) with four bathrooms. A carport for several vehicles, and a barn to convert. Close to the village and all amenities.

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

